



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b>JUEVES 7 DE FEBRERO DE 2008</b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Cabeza. El coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, **Eric Salas**, asegura que son necesarias sanciones severas para los adelantados a los tiempos electorales, tras las declaraciones del ex gobernador **Ignacio Loyola Vera** sobre sus intenciones de contender por una diputación federal o local. (PC)

La ciudadanía tiene memoria de los buenos y malos políticos, manifestó el coordinador de la bancada del PRI en el congreso local, **Jaime Escobedo**, al referirse a la intención del ex gobernador **Ignacio Loyola Vera** de buscar una diputación local federal. (PIQ)

El consejo político estatal del PRI, considera como traidor al país, a cualquier legislador que vota a favor de la privatización de PEMEX, señaló el presidente de la fundación Colosio, **Eduardo Rentería Ayala**, quien reiteró que el tricolor está en contra de la reforma energética. (PIQ)

Al visitar la entidad con la intención de promover su candidatura a la dirigencia nacional del PRD, **Alfonso Ramírez Cuellar**, calificó como un vergonzoso espectáculo, el que ofrece su partido por las pugnas internas que se mantienen. (PIQ)

Cabeza. **Alfonso Ramírez Cuellar**, dirigente del Barzón y ex diputado federal, de visita en Querétaro, con motivo de promover su candidatura a la dirigencia nacional del PRD, ha dicho esta mañana que pretende ser el factor de unidad. (PC)

Cabeza. El respaldo que **Andrés Manuel López Obrador** ofreció a **Alejandro Encinas** para ocupar la dirigencia nacional del PRD, descarta los rumores de un distanciamiento del político tabasqueño con el perredismo, destacó **Alfonso Ramírez Cuellar**. (PIQ)

Sólo 4 de las 8 planillas que buscaban registro para las próximas elecciones internas del PRD, cumplieron con todos los requisitos informó, **Pablo González Loyola**, presidente del PRD en el

Estado, tras señalar que este instituto político cuenta con un padrón de 5 mil afiliados que podrán participar en el proceso. (PIQ)

Cabeza. El dirigente estatal del PRD en Querétaro, **Pablo González Loyola Pérez**, señaló que para el proceso interno de elección, sólo han sido admitidas las fórmulas de **Ulises Gómez de la Rosa, Fernando Tapia Rivera, Horlando Caballero Núñez y Jesús García Martínez**. (PC)

#### LEGISLATURA

Estamos dando un paso para el cambio, totalmente radical, en el sistema de justicia, aseguró el diputado, **José Luís Sáenz Guerrero**, al resaltar la importancia de la iniciativa de ley sobre justicia para menores que presentó junto con el convergente, **Marco Antonio León Hernández**. (PIQ)

Cabeza. Analizan los diputados locales, cancelar el viaje a China, que habían preparado para la primera quincena de Marzo, aseguró el presidente de la comisión de planeación y presupuesto, **Eric Salas** quien apuntó que en caso de realizarse, se hará con recursos propios de los legisladores. (PIQ)

El Presidente de la comisión de planeación y presupuesto de la Legislatura local, **Eric Salas** aseguró que los diputados que se van a China del 1 al 15 de marzo, podrán usar la partida especial que se aprobó para capacitación este año, por 118 mil pesos para cada uno. El costo total del viaje es de 75 mil pesos para cada diputado. (PC)

#### SECCIONES

**Carlos Alcaraz** comenta que actualmente hay menos de 10 parques tecnológicos en el país y uno de ellos es el que se está consolidando en Querétaro. Hoy se reunió el clúster de empresas de software con el Secretario de Desarrollo Sustentable y se destacó la necesidad de más inversiones en tecnologías de la información, pero sobre todo, preparar más estudiantes en carreras afines, sobre todo ingenierías.

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El 28 de febrero se tiene prevista una nueva visita del Presidente **Felipe Calderón**, para realizar una gira por el clúster aeronáutico, para la inauguración de Bombardier y dar el banderazo de arranque para la construcción de la Universidad Aeronáutica, informó el Secretario de desarrollo sustentable, **Renato López Otamendi**. (PC)

Cabeza. El 28 de febrero nuevamente estará en la entidad el presidente de la República, **Felipe Calderón Hinojosa**, para poner en marcha la empresa Bombardier, además de conocer el proyecto de la universidad nacional aeronáutica en Querétaro y el parque aeroespacial, informó el Secretario de desarrollo sustentable, **Renato López Otamendi**. (PIQ)

Como resultado de la gira por España, está a punto de cerrarse una inversión por 5 mdd de la empresa ELIMCO y se iniciaron pláticas con 10 empresas de la capital española, dio a conocer el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, quien descartó afectaciones en el sector aeronáutico por la recesión económica en Estados Unidos. (PC)

Cabeza. Luego de informar sobre los resultados de la gira a España de **Francisco Garrido**, el secretario de desarrollo sustentable, **Renato López Otamendi**, señaló que hay 30 empresas de los sectores aeronáutico e industrial, interesadas en asentarse en Querétaro, de las cuales se espera que 10 se concreten en los próximos meses. (PIQ)

Cabeza. Incrementa en 6 mil 200 el número de socios de la CANACO en Querétaro, en los últimos dos años, gracias al trabajo como Vicepresidenta de afiliación de **Alejandra González Tostado**, quien es la candidata de unidad para renovar la dirigencia el 13 de marzo, confirmó el todavía Presidente, **Mauricio Kuri**. (PC)

Los recursos del fondo nacional de infraestructura anunciado por el presidente **Felipe Calderón**, podrían aplicarse en la entidad, para apoyar la construcción de carreteras y en acciones hidráulicas, que son prioridad en esta administración, señaló el secretario de gobierno **Alfredo Botello**. (PIQ)

Cabeza. Señala el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, que esperarán las reglas de operación para concursar por una parte de la bolsa de 40 mil mdp del Fondo Nacional para la Infraestructura, anunciado este miércoles por el gobierno federal, como medida para enfrentar la recesión de Estados Unidos. (PC)

Con el objetivo de canalizar las perspectivas del amparo contra el IETU, este viernes se va a llevar a cabo la conferencia "*Defensa legal de las reformas fiscales 2008*", la cual será impartida por el reconocido jurista **Jesús Serrano de la Vega**, en un evento organizado por las cámaras empresariales y la firma de abogados Tirado y asociados. (PC)

Cabeza. Durante la feria internacional de turismo, se presentó el libro *Tesoros coloniales de México, 7 ciudades de oro*, con el fin de promover al estado como destino turístico y cultural en el mercado español y este año se destinarán 8.6 mdp en promoción turística nacional e internacional, confirma la Secretaria del ramo **Esther Carboney**. (PC)

98.6 mdp, se destinarán a Querétaro para obras de infraestructura en el ramo turístico, y en la promoción de la entidad, dio a conocer la secretaria de turismo. La dependencia destacó que 11 millones, se destinaron a la segunda etapa del cableado subterráneo. (PIQ)

Este año se tiene proyectado realizar una inversión de 4 mdp para facilitar el acceso a destinos turísticos del Estado, informó la Secretaria de turismo, **Esther Carboney Echave**, quien puntualizó que se prevé una inversión de 98.6 mdp en proyectos de infraestructura turística. (PC)

Cabeza. Pide el Presidente de la CANACINTRA en Querétaro, **Pedro Ruiz Velasco**, que el aumento a la tarifa eléctrica e industrial en horas pico, sea de 3 y no de 5%. Afirma que los empresarios están indefensos ante el monopolio de la CFE. (PC)

Cabeza. Este jueves durante la sesión extraordinaria del pleno de la legislatura local, se aprobó el dictamen de la ley que deroga diversas disposiciones fiscales del Estado de Querétaro. Con estas modificaciones, quienes participan en las licitaciones de obras públicas estatales, deberán hurgar y analizar su solvencia económica, a través del empleo de títulos de crédito. (PIQ)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Hay temor de la autoridad educativa para entrarle al tema de educación sexual, manifestó, **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, presidente de la comisión de educación en ciencia y tecnología del congreso local, quien agregó que es obligación del gobierno, capacitar a los maestros. (PIQ)

## SOCIEDAD

El incremento a las tarifas de transporte público, no es un tema que este en la agenda, aseguró el sub secretario de gobierno, **Fernando Urbiola Ledesma**, quien destacó que la prioridad es implementar esquemas como el del monitoreo satelital y el de la tarjeta de pre pago. (PIQ)

Cabeza. El incremento en la tarifa del transporte público, no es tema en la agenda de Gobierno del Estado, señaló el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**. Pidió que se dé por concluido este asunto. (PC)

Cabeza. **Delfino Hurtado Romero**, coordinador de la Red Familia, anunció la celebración del día de la familia para el próximo 2 de marzo. (PC)

La Red Familia invita a las actividades del día de la familia que se realizarán el 2 de marzo. (PC)

Entrevista. La maestra en ciencias **Josefina Arellano Chávez** y al doctor **Miguel Ángel Martínez Caballero** invitan a la ciudadanía al foro nacional e internacional *Crecer con experiencia*, en Querétaro del 15 al 17 de febrero en el teatro del Real de Minas Tradicional. Son foros para toda la familia porque como su nombre lo dice, pretenden crecer con la experiencia, e. Es un foro donde los especialistas compartirán la experiencia con la que han crecido y creceremos los demás, en sentido educativo. (PIQ)

## MUNICIPIOS

Recibe la dirección de catastro municipal, el certificado ISO 9001-2000, mismo que va a propiciar una mejora en los servicios. El Presidente municipal, **Manuel González Valle**, destaca que esto va a ayudar, no sólo a ser más transparentes y competitivos, sino a dar certidumbre a quienes apuestan a formar un patrimonio en la ciudad. (PC)

Luego de que la dirección municipal de catastro recibiera el certificado ISO 9001-2000, el edil capitalino, **Manuel González Valle**, destacó que con dicha certificación, se dará mayor transparencia y certidumbre, en los procesos de esta instancia. (PIQ)

Lealtad a la ciudadanía, honestidad y vocación de servicios, son los compromisos que espera el Alcalde capitalino, **Manuel González Valle**, a los nuevos directores de tránsito y guardia municipal. (PC)

Los cambios al interior de la secretaría de seguridad pública municipal, obedecen a ajustes que permiten, brindar más seguridad en el municipio de Querétaro, destacó el edil capitalino, **Manuel González Valle**, quien confirmó la llegada de **Saúl Alcántara Obregón** a la dirección de la guardia municipal. (PIQ)

Los restauranteros del centro histórico están en espera de las sombrillas prometidas por la administración municipal, para unificar la imagen de la ciudad y con ello conservar su aspecto histórico, informó el presidente de la CANIRAC, **Ricardo Veraza Peñaloza**. (PIQ)

En las diferentes colonias de Corregidora existen predios disponibles para que la USEBEQ edifique las 9 escuelas proyectadas para el presente año, aseguró el secretario de administración en el municipio de Corregidora, **Arturo González Lara**. (PIQ)

Los recursos que utiliza el edil **Germán Borja** para viajar al extranjero, deben enfocarse mejor a atender las diversas necesidades del municipio de Corregidora, señaló el dirigente del PRD en la entidad **Pablo González Loyola**. (PIQ)

En las comunidades de la Providencia y la Campana, pertenecientes al municipio de El Marqués, se colocó la red de alumbrado público y tomas de agua domiciliaria que beneficiara a 120 familias, informó el director de obras públicas de la demarcación, **Cirilo Ibarra Rangel**. (PIQ)

Cabeza. La junta de agua potable y alcantarillado municipal podría garantizar el adeudo que tiene la administración de San Juan del Río, por más de 30 mdp, informó el director de dicha junta, **Pachelli de Menegui**, quien señaló que la finalidad de este acuerdo es que la deuda quede subsanada antes de terminar la actual administración. (PIQ)

## AGROPECUARIA

Cabeza. En lo que va del presente año, se han registrado en el estado, 12 incendio forestales en 6 municipios, afectando una superficie de 59 hectáreas, sin que se haya registrado afectación en árbol adulto, dio a conocer la gerencia regional 9, Golfo-Norte de la CONAFOR. (PC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Durante el operativo de cuaresma que está implementando la secretaria de salud, se revisaran todos aquellos establecimientos que venden mariscos y pescado, a fin de garantizar el manejo higiénico de los alimentos y también la seguridad de la población, informó el secretario del ramo, **Rafael Ascencio**. (PIQ)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Diez procuradores del país, entre ellos el de Querétaro, participaron este día en la reunión de órganos de control interno de la zona centro, la cual va a durar dos días y cuyo principal objetivo es construir indicadores de medición y estrategias para combatir a la delincuencia. (PC)

El procurador de justicia **Juan Martín Granados Torres** puso en marcha la reunión de órganos de control interno, de la zona centro, a la que asiste personal de 10 procuradurías y que tiene el propósito de tener indicadores comunes de medición de resultados para homologar metas y estrategias y enfrentar a la delincuencia aquí en la región. (PIQ)

Como resultado de la agencia especializada en delitos contra la delincuencia organizada, durante el año pasado se logró la detención de cien distribuidores de droga en el Estado, a quienes se les decomisó más de 70 kilos entre marihuana y dosis de diversos estupefacientes, confirmó el Procurador **Juan Martín Granados Torres**. (PC)

Al pronunciarse a favor de las reformas que otorgan mayores facultades a la dependencia para actuar en contra del narco menudeo, el procurador general de justicia **Juan Martín Granados Torres**, destacó que durante el 2007 los agentes de la policía investigadora ministerial, detuvieron a más de cien personas en posesión de drogas, a los cuales aseguraron en conjunto, más de 2 mil dosis de narcóticos. (PIQ)

Cualquier reforma debe venir acompañada de una serie de herramientas legales y estratégicas para poder enfrentar al fenómeno delictivo, manifestó **Juan Martín Granados Torres**, quien recalcó que en el caso de la Procuraduría local, esta debe venir acompañada de un apoyo económico para la investigación contra el delito. (PC)

El Colegio de abogados litigantes de Querétaro, apoya el llamado de legalidad realizado por el ejecutivo federal, **Felipe Calderón Hinojosa**, señaló su presidente, quien dijo que a pesar de que Querétaro cuenta con un buen sistema de impartición de justicia, faltan medidas de prevención. (PIQ)

Informa la Procuraduría General de Justicia que luego de haber terminado el juicio de extradición internacional, autoridades de Estados Unidos entregan a esa dependencia en calidad de extraditado, a Bernardino Arévalo Luna de 57 años, de ocupación jardinero, quien es responsable del delito de homicidio en agravio de dos ofendidos en febrero de 1993. (PC)

La procuraduría general de justicia dio a conocer que ya fue identificado el cuerpo encontrado la tarde de este miércoles en un predio ubicado en la comunidad de El Paraíso en el municipio de Corregidora y que fue presuntamente ejecutado, en otro estado, los familiares del occiso, **Juan Gerardo Carbajal Sáenz** provienen del Distrito Federal y aseguran que esté se desempeñaba como carpintero. (PIQ)

Ayer se encontró el cadáver con un balazo en la espalda de **Juan Gerardo Carvajal**, en el camino que va a la colonia ecológica Valle de oro. Él era procedente de Veracruz y se investiga a tres personas que dicen ser sus familiares. (PC)

